IGS Bad Salzdetfurth Didaktische Leitung Thomas Stelzer Birkenweg 38 31162 Bad Salzdetfurth



Pressemitteilung

Ein großes DANKESCHÖN an den Förderverein und die Öffentliche Versicherung Braunschweig – Freizeitbereich mit neuem Airhockeytisch ausgestattet

Der Freizeitbereich der IGS Bad Salzdetfurth ist um eine neue Spielattraktion für die Pausenzeiten reicher: Dank der großzügigen Unterstützung der Öffentlichen Versicherung Braunschweig konnte der Förderverein der IGS Bad Salzdetfurth einen Airhockeytisch im Wert von rund 950 Euro anschaffen, welcher das bisherige Angebot für die rund 750 IGS-Schüler/innen sinnvoll ergänzt. Die 1. Vorsitzende des Fördervereins, Daniela Zimmer, sagte: "Neben Indoor-Tischtennis- und Tischkicker-Duellen können die Schüler/innen nun ein drittes, beliebtes Spielangebot während der Pausen im Vormittags- und Nachmittagsbereich nutzen." Der Airhockeytisch besteht aus einer glatten, rechteckigen Oberfläche. Durch ein Gebläse strömt durch etliche kleine Löcher von unten Luft nach oben auf die Spielfläche. Dadurch entsteht ein Luftkissen, auf dem der Puck nahezu ohne Reibungsverluste mit hoher Geschwindigkeit über den Airhockeytisch gleitet. Raik Fischer, Leiter der Öffentlichen Versicherung Braunschweig Regionaldirektion Weser/Salzgitter/Harz, freut sich durch die Zusammenarbeit mit dem Förderverein vielen Kindern und Jugendlichen über einen langen Zeitraum Möglichkeiten der Förderung von Bewegung und Gemeinschaft zu eröffnen. "Die Größe der Spielfläche eignet sich hervorragend für spannende 2-gegen-2-Wettbewerbe, bei denen Teamwork und Geschicklichkeit gefragt sind", so Raik Fischer. Auch der Fachbereichsleiter Ganztag, Simon Schrage, sowie der Didaktische Leiter. Thomas Stelzer, begrüßten seitens der Schule das Engagement der Versicherung. "Die Spieleausleihe im Freizeitbereich wird durch unseren 11. Jahrgang betreut. Durch ein Rotationsverfahren der Klassen in den Pausenzeiten kommen alle Schüler/innen in den Genuss den Airhockeytisch noch in diesem Schuljahr auszuprobieren und sich für das kommende Schuljahr warm zu spielen", so Simon Schrage. Ralf Oppermann als Vertreter der Öffentlichen Sachversicherung am Standort Bodenburg übergab das Spielgerät und wünschte allen Beteiligten viel Freude und faire Spiele in der Zukunft.